

海東小学校だより

第7号

令和7年12月11日
宇城市立海東小学校
発行 校長 中村

創立150周年に向けて②

(前号からのつづき) そこで、そんな未来の海東にするためにどんなことを頑張ればいいか考えてもらいました。右表も同様に集約したものに投票(今回は1人1個選択)です。子ども達の思いの素晴らしいところに感動しました。それぞれの考えに未来の海東を大切にしたいという思いが込められていました。この子ども達の思いをどうにか50年後につなげたいと思い、子ども達に「未来の海東イメージイラスト」作成を私から投げかけました。

● 自分たちがやさしさやすばらしさを うけついでいく	19
● 海東のすばらしいところ はっしんしていく	7
● 海東のすばらしいところを 見つける・つくりだす	9
● みんなと仲よく 地域を大切にする	11
● その他 (笑顔で挨拶)	1

◆50年後の海東 みんなの思いを込めたイメージイラストを作ろう◆

前号で紹介しました「未来の海東への願い集計結果」をもとに、「伝統・やさしさ 助け合い・あいさつ・自然」の4つテーマに分類し、その思いが伝わるようなイラストアイデアを子ども達に募集しました。完成までは日程の都合で、火曜日の給食時間に提案をして金曜日の帰りまでという短期間でしたが、子ども達はたくさん応募してくれました。約150作品程度応募されたアイデアを参考に、以下のような「50年後の未来の海東 みんなの思いを込めたイメージイラスト」が完成しました。このイラストを150周年記念碑の中に残していく(ステンレス版に転写)予定です。子ども達の思いが、50年後につながることを願っています。



参考にしたイラストの一部を紹介します
☆たくさんの応募 ありがとうございました!☆

◆全校集会「世代間ディスカッション(150周年記念式典終了後)」◆ ~これまでの海東とこれからの中東について、話し合おう(仮テーマ)~

前号でお知らせしました「これまでとこれからの海東」について考える機会として、記念式典終了後に、世代間ディスカッションを計画しています。各世代(60歳代・40歳代・20歳代)代表の方と小学生代表をパネラーに迎え、小学校当時の様子を話していただくことで「これまでの海東」のことを学び、その後「これからの海東」について、会場にいる全員で考え話し合う時間にしたいと思っています。保護者や地域の皆様からご意見を頂ければ、子ども達のこれからの故郷海東への思いがさらに深まると思います。ご参加いただき、子ども達にお声掛けいただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。先日「性に関する指導」授業参観についての文書でお知らせしました通り、記念式典当日(1/24(土))は児童は通常日課となります。「性に関する指導」授業参観を1週間前(1/16)に設定しましたので、その日は授業参観日としてはいませんが、ご参加の程よろしくお願いします。

1月24日(土)

○全校集会

「世代間ディスカッション」

○11:40~(式典終了後)

※集会終了後ドローン撮影を
予定しています。都合がつかれる際は参加ください。